



**VOLONTARIAT  
bewegt**



# Einladung zur Sendungsfeier

Samstag, 24. Jänner 2026

**Alle Interessierten sind herzlich eingeladen!**

## **Liebe Freund\*innen von VOLONTARIAT bewegt!**

Engagierte junge Menschen haben über den Verein VOLONTARIAT bewegt die Möglichkeit, für 10 bis 12 Monate Solidarität in einem Land Afrikas, Asiens, Osteuropas oder Lateinamerikas zu leben.

Als Freiwillige engagieren sie sich für benachteiligte Kinder und Jugendliche in Straßenkinderprojekten, Jugendzentren, Schulen, Lehrwerkstätten, Berufsausbildungszentren und Kinderwohnheimen.

Am 24. Jänner 2026 ist es dann wieder so weit: Eine Generation neuer Volontär\*innen steht kurz vor dem Abschluss der intensiven Vorbereitung und wird bald in die weite Welt entsendet.

Dies nehmen wir zum Anlass, ein stimmungsvolles Fest zu feiern, zu dem wir euch ganz herzlich einladen!

Über euer Kommen freuen wir uns sehr!

**13:00 Uhr**

Einlass

**14:00 Uhr**

Information über VOLONTARIAT bewegt, Trägerorganisationen und aktuelle Einsätze

**16:30 Uhr**

Gottesdienst, anschl. Fest

**Salesianum**

Hagenmüllergasse 31  
1030 Wien

Eine Initiative von:



Gefördert von:

Bundesministerium  
Arbeit, Soziales, Gesundheit,  
Pflege und Konsumentenschutz

Austrian  
Development  
Agency

Verein VOLONTARIAT bewegt  
Rienößlgasse 16/2/3, 1040 Wien  
+43 676 766 60 76  
info@volontariat.at

Foto: Hannah, Danu und Nani in Vijayawada, Indien © VOLONTARIAT bewegt